

CENTRE HOSPITALIER —
PERPIGNAN
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, le 1er juillet 2025 - 09H00

Objet : Déclenchement du dispositif « Hôpital en tension » au Centre Hospitalier de Perpignan

Face à une forte activité non programmée, accentuée par la période estivale, la situation sanitaire actuelle au niveau du territoire est jugée en tension. Cette pression impacte le fonctionnement courant du Centre Hospitalier de Perpignan.

Dans ce contexte, la direction a pris la décision de déclencher, à compter de ce jour, le dispositif « **Hôpital en tension** », afin de garantir la continuité et la qualité des soins.

La prise en charge des urgences vitales reste garantie et priorisée.

Afin de préserver l'accès aux soins pour les situations les plus urgentes, nous appelons chacun à adopter les **bons réflexes** : avant de vous rendre aux urgences, privilégiez la consultation de votre médecin traitant, d'un médecin de la Maison Médicale Universitaire de Garde, d'une maison de santé ou d'une pharmacie.

Si aucune offre n'est disponible ou en cas d'urgence vitale, il est recommandé d'appeler le 15 avant de se rendre aux urgences.

Ces comportements responsables sont essentiels pour garantir une meilleure répartition des soins et soutenir les équipes soignantes mobilisées.

Le Centre Hospitalier de Perpignan remercie l'ensemble des usagers pour leur compréhension et leur coopération.

Conscients de l'impact que cette situation peut avoir sur les patients, leurs proches et les professionnels, nous tenons à exprimer tout notre soutien et notre engagement à accompagner chacun au mieux durant cette période.

Contact - Service Communication

service.communication@ch-perpignan.fr